



Roger Poudrier, franciscain

Bientôt à Sherbrooke

mettre à votre agenda

les 1-2-3 mai 2015 - chez les sœurs Clarisses

du vendredi soir au dimanche midi

313 rue Queen, Sherbrooke (arr. Lennoxville)

THÈME : Il n'y aura que le ciel !

plus d'infos ET INSCRIPTION : Richard ou Micheline- 819-346-8206 ou

courriel : richard372000@yahoo.ca

Il est important de vous inscrire afin que nous puissions bien vous recevoir et servir.

CHACUN-E DOIT PRÉVOIR SES REPAS.

Contribution libre. - Suggestion : 20\$ pour ceux et celles qui le pourront.

Franciscain depuis 1964, Roger Poudrier a été ordonné prêtre en 1968. Après ses études théologiques à Montréal, il s'est spécialisé en Écritures Saintes à Rome et à Jérusalem. Il donne des retraites aux membres du personnel pastoral, aux religieuses et religieux, aux laïcs dans les paroisses. Il a prêché au Québec, dans plusieurs provinces canadiennes, aux USA, Italie, Israël, Liban, Islande, Îles Féroé, Kenya, République démocratique du Congo, Madagascar, l'Île Maurice, l'Île de La Réunion, Mexique, Guatemala, Pérou, Chili, Haïti, Japon, Afrique du Sud, Polynésie française (Tahiti) et le Maroc.

Ses détracteurs disent qu'il est un « fanatique » de la miséricorde infinie du Père et qu'il croit au salut de l'humanité entière. Et ils ont parfaitement raison. Toute brebis perdue sera retrouvée et tout être à moitié mort sur le chemin de la vie aura un bon Samaritain pour le conduire à l'hôtellerie de la vie éternelle : le Père lui-même. Tout humain mort ou perdu sera retrouvé et reviendra à la vie.

**Abba, le Bon au-delà de tout, nous a tous créés par amour
et nous sauve tous par amour. Il n'y aura que le ciel.**